

للنشر الفوري

## شركة مسيعة للبتروكيماويات القابضة تعلن عن إيقاف إنتاج بعض منتجات المجموعة

الدوحة، قطر؛ 04 مارس 2026: أعلنت اليوم شركة مسيعة للبتروكيماويات القابضة (ويشار إليها باختصار "MPHC" أو "المجموعة"؛ ورمزها في بورصة قطر: MPHC)، أنها وبالإشارة إلى إعلان قطر للطاقة بوقف إنتاج بعض منتجات صناعاتها الكيماوية والبتروكيماوية والتحويلية وغيرها في دولة قطر، ستقوم شركات مجموعة مسيعة للبتروكيماويات القابضة بوقف إنتاج بعض منتجاتها.

وعليه، ستقوم شركة مسيعة للبتروكيماويات القابضة بالإفصاح عن مزيد من المعلومات ذات الصلة المتاحة في حينه.

-انتهى-

## نبذة حول شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة

تأسست شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة، وهي شركة مساهمة عامة قطرية وعنوانها المُسجل ص.ب. 3212، الدوحة، دولة قطر، في 29 مايو 2013. وفي 1 سبتمبر 2013، اكتسبت الشركة حصصاً للطاقة (المعروفة سابقاً باسم قطر للبترو) في مشاريع مشتركة.

ويندرج النشاط الرئيسي للشركة ضمن أنشطة أعمال الشركات القابضة، وتضم تحت مظلتها الشركات التالية: (1) شركة قطر للكيماويات المحدودة (كيوكيم)، وتمتلك فيها حصة تبلغ 49%، فيما تمتلك شركة شيفرون فيليبس للكيماويات الدولية قطر القابضة (ش.ذ.م.م) 49% وقطر للطاقة 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم للتوزيع المحدودة، (2) شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة "كيوكيم 2"، وتمتلك فيها حصة تبلغ 49%، فيما تمتلك شركة شيفرون فيليبس للكيماويات الدولية قطر القابضة (ش.ذ.م.م) 49% وقطر للطاقة 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم 2 للتوزيع المحدودة، وتمتلك حصة فعلية تبلغ 53.85% في مشروع مشترك، وهو شركة راس لفان للأوليفينيس المحدودة التي تورد الإيثيلين إلى شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة "كيوكيم 2"، (3) شركة قطر للفينيل المحدودة، وهي مشروع مشترك تأسست عام 1997، وتمتلك فيها شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة حصة تبلغ 55.2%، وشركة قطر للبتروكيماويات "قابكو" ش.م.خ.ق. 31.9%، فيما تمتلك قطر للطاقة 12.9%.

للحصول على المزيد من المعلومات حول هذا البيان الصحفي، يرجى التواصل من خلال عنوان البريد الإلكتروني [mphc@qatarenergy.qa](mailto:mphc@qatarenergy.qa) أو تفضل بزيارة الموقع الإلكتروني [www.mphc.com.qa](http://www.mphc.com.qa).

## بيان إخلاء المسؤولية

تدرج الشركات التي تمتلك فيها شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة (ش.م.ع.ق.) استثمارات مباشرة أو غير مباشرة ضمن الشركات ذات الكيانات المستقلة. في هذا البيان الصحفي، يُشار أحياناً إلى شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة بعبارة "مسيعد للبتروكيماويات" أو كلمة "المجموعة" لدواعي الملائمة.

في هذا البيان الصحفي، يُشار أحياناً إلى شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة بعبارة "مسيعد للبتروكيماويات" أو كلمة "المجموعة". وتُعد جميع البيانات، باستثناء بيانات الحقائق التاريخية، بيانات تطلعية تتضمن تقديرات مستقبلية تستند إلى افتراضات وتوقعات في الحاضر، وتنبؤي على مخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إلى حدوث اختلاف كبير بين النتائج الفعلية أو الأداء العملي والتشغيلي أو الأحداث التي تؤثر على المجموعة وبين تلك المُعلنَة أو التي قد تستنتج من هذه البيانات التطلعية.

ويرتبط تحقق هذه البيانات التطلعية بعدة عوامل، منها: (أ) تذبذب أسعار النفط الخام والغاز الطبيعي (ب) تغير الطلب وظروف الأسواق فيما يتعلق بمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر البيئية والكوارث الطبيعية (هـ) تغير الظروف التشريعية والمالية والتنظيمية (و) تغير ظروف الأسواق المالية والاقتصادية (ز) المخاطر السياسية. وبالتالي، قد تختلف النتائج اختلافاً كبيراً عن تلك المُعلنَة أو التي قد تستنتج من البيانات التطلعية الواردة هنا. والبيانات الواردة في هذا البيان الصحفي تهدف إلى استعراض نظرات تطلعية في تاريخ هذا البيان الصحفي.

لا تتحمل شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة ومديريها وموظفيها ومسؤوليها ومستشاريها ووكلائها والشركات المتعاقدة معها أي مسؤولية بأي شكل من الأشكال عن أية تكاليف أو خسائر أو أضرار أخرى قد تنشأ عن استخدام أو اعتماد أي جهة على أي بيان تطلعي أو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعتبر شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة وشركاتها التابعة ومشاريعها المشتركة وشركاتها الشقيقة ملزمة بأي حال من الأحوال بتحديث أو نشر تعديلات أدخلت على أي بيان تطلعي أو مادة أخرى وردت هنا ويُعرف أو لا يُعرف أنها قد تغيرت، أو أنها غير دقيقة نتيجة لورود معلومات جديدة أو أحداث مستقبلية، أو أي سبب آخر. كما لا تتضمن شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة دقة البيانات التاريخية الواردة هنا.

## ملاحظات عامة

تتبع السنة المحاسبية لشركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة التقويم الميلادي. ولا يتم إدخال أي تعديلات على السنوات الكبيسة. ويتم التعبير عنها بالمليار ريال قطري، وتجرى النسب المئوية إلى كسر عشري واحد. كما أن كل القيم الأخرى تجر إلى أقرب عدد صحيح. وتستند القيم المُعبر عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر التالي: دولار أمريكي واحد = 3.64 ريال قطري. تم احتساب مبالغ بيان الدخل، بما في ذلك الإيرادات وصافي الأرباح والإنتاج وأحجام المبيعات، وعرضها لغرض هذا البيان الصحفي على أساس تناسلي، وذلك استناداً إلى حصة ملكية شركة مسيعد للبتروكيماويات القابضة في مشاريعها المشتركة.

## تعريف

• Cash Realisation Ratio: نسبة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العمليات / صافي الربح  $100 \times$  Debt to Equity: نسبة الدين إلى حقوق المساهمين، (الدين الحالي + الدين طويل الأجل) / حقوق المساهمين  $100 \times$  Dividend Yield: عائد أرباح الأسهم، إجمالي أرباح الأسهم النقدية / القيمة السوقية عند الإغلاق  $100 \times$  EDC: ثنائي كوريد الإيثيلين • EPS: الربح لكل سهم (صافي الربح / عدد الأسهم العادية المستحقة السداد في نهاية العام) • EBITDA: الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (صافي الربح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) • Free Cash Flow: التدفق النقدي الحر، التدفقات النقدية من العمليات - إجمالي الإنفاق الرأسمالي • HCL: حمض الهيدروكلوريك • HDPE: بولي إيثيلين عالي الكثافة • NAO: أوليفينات ألفا العادية • NaOH: صودا كاوية • MT / PA: طن متري / سنوياً • Payout Ratio: نسبة توزيع الأرباح، إجمالي أرباح الأسهم النقدية/صافي الأرباح  $100 \times$  P/E: نسبة السعر إلى الأرباح (القيمة السوقية عند الإغلاق / صافي الأرباح) • Utilisation: الطاقة التشغيلية، حجم الإنتاج / الطاقة المُقدرة  $100 \times$  VCM: مونومر كلوريد الفينيل.

FOR IMMEDIATE RELEASE

## **Mesaieed Petrochemical Holding Company Announces The Stopping Of Certain Products Of The Group**

**Doha, Qatar; 04<sup>th</sup> March 2026:** Mesaieed Petrochemical Holding Company (“MPHC” or “the Group”; QE ticker: MPHC), today announced that, further to QatarEnergy’s announcement to stop the production of some downstream products in the State of Qatar, the Group companies of Mesaieed Petrochemical Holding Company are stopping the production of certain products.

Accordingly, Mesaieed Petrochemical Holding Company will disclose further relevant information as and when it becomes available.

-Ends-

## About MPHC

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. ("MPHC") was incorporated as a Qatari joint stock company on May 29, 2013 with an agreed effective date for the transfer of QatarEnergy's (formerly known as Qatar Petroleum) previous shareholding in the joint ventures of September 1, 2013. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of Qatar.

The main activity of MPHC is to act as a holding company: (i) Q-Chem is currently owned by MPHC (49%), Chevron Phillips Chemical International Qatar Holdings L.L.C. ("CPCIQH") (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem Distribution Company Limited, (ii) Q-Chem II is currently owned by MPHC (49%), CPCIQH (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem II Distribution Company Limited, and an effective ownership interest of 53.85% in a joint venture, Ras Laffan Olefins Company Limited, which supplies ethylene to Q-Chem II; and (iii) QVC, which was incorporated in 1997 as a joint venture, and is currently owned by MPHC (55.2%), Qapco (31.9%) and QatarEnergy (12.9%).

For more information about the earnings announcement, e-mail [mphc@qatarenergy.qa](mailto:mphc@qatarenergy.qa) or visit [www.mphc.com.qa](http://www.mphc.com.qa)

### DISCLAIMER

The companies in which Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this press release, "MPHC" and "the Group" are sometimes used for convenience in reference to Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C.

This presentation may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the group to differ materially from those expressed or as may be inferred from these statements.

There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the group's products, (c) loss of market share and industry competition, (d) environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein. All forward-looking statements contained in this presentation are made as of the date of this presentation.

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its joint ventures and associated companies are further in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein.

### GENERAL NOTES

Mesaieed Petrochemical Holding Company's accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values expressed in QR billions and percentages have been rounded to 1 decimal point. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US \$'s have been translated at the rate of US \$1 = QR3.64.

Amounts relating to income statement, including revenue, net profits, production, sales volumes, have been computed and reported for the purposes of this press release on proportionate basis, based on the share of ownership of MPHC in its respective joint ventures.

### DEFINITIONS

Cash Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EDC: Ethylene Dichloride • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Number of Ordinary Shares outstanding at the year end) • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • HCL: Hydrochloric Acid • HDPE: High Density Polyethylene • NAO: Normal Alpha Olefins • NaOH: Caustic Soda • MT / PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing market capitalisation / Net Profit) • Utilisation: Production Volume / Rated Capacity x 100 • VCM: Vinyl Chloride Monomer